



RINGKASAN

LIVIA FETRIANAH. Proses Pembuatan Berita di Kanal *News VIVA.co.id*. *The Process of Making News in VIVA.CO.ID News Section*. Dibimbing oleh Hari Otang S. Spt.

Proses dari profesi reporter atau wartawan dalam pembuatan berita merupakan hal yang penting dalam kegiatan jurnalistik di seluruh media, baik cetak, elektronik hingga *online*. Media *online* sendiri kini menjadi alternatif para khalayak karena dengan adanya media *online*, jarak tidak lagi menjadi masalah untuk mendapatkan informasi.

Adapun tujuan dan perumusan masalah dari Laporan Akhir, yaitu menjelaskan karakteristik berita pada kanal *news* di *VIVA.co.id*, menjelaskan proses pembuatan berita di kanal *news VIVA.co.id*, dan menjelaskan hambatan dan solusi yang dialami reporter *VIVA.co.id* dalam pembuatan berita di kanal *news*. Penulis juga melakukan tinjauan pustaka yang diperoleh dari beberapa sumber referensi terkait bagaimana proses memproduksi berita untuk melengkapi bahan tulisan Laporan Akhir.

Berita *VIVA.co.id* memiliki karakteristik dan tentunya bernilai berita tinggi. Pada umumnya berita *VIVA.co.id* khususnya pada kanal *news* mengandung jenis berita *straight news* dan *hard news*. Terdapat lima kategori berita pada kanal *news* yaitu Nasional, Politik, Metro, Bisnis, dan Dunia. Berita tersebut ditulis dengan menggunakan bahasa jurnalistik dan menggunakan kaidah dan gaya penulisan *online*.

Proses pembuatan berita di kanal *news VIVA.co.id* meliputi tiga tahapan yaitu tahap pengumpulan data, tahap penulisan berita, dan tahap penyuntingan berita. Pada tahap pengumpulan data, reporter melakukan kegiatan peliputan untuk memperoleh informasi. Pada tahap penulisan berita, reporter mengolah hasil liputan ke dalam bentuk tulisan. Pada tahap penyuntingan berita, reporter akan mengoreksi ulang terkait berita yang telah dibuat sebelum dikirim ke redaktur.

Hambatan dalam pembuatan berita seringkali bisa ditangani oleh para tim reporter *VIVA.co.id* sehingga tidak mengganggu batas tenggat waktu yang ditentukan atau *deadline*. Banyak cara dilakukan untuk mengatasi masalah yang datang. Persiapan yang matang membantu meminimalisir hambatan yang terjadi. Pengalaman yang dimiliki oleh tim reporter dalam menghadapi hambatan yang terjadi juga membuat kegiatan antisipasi berjalan secara efisien.

Kata kunci: Pembuatan berita, Reporter, *VIVA.co.id*

